

Die Parteileitungen haben ferner die Aufgabe, zu helfen, die Jungen Pioniere mit den Problemen der deutschen Arbeiterbewegung vertraut zu machen und in ihnen die Aufgeschlossenheit für den Kampf um die nationale Einheit unseres Vaterlandes und für die Erhaltung des Friedens zu wecken.

Die Partei muß dafür Sorge tragen, daß der häufige Wechsel der Pionierleiter aufhört und eine Stabilität eintritt. Die Arbeit eines hauptamtlichen Pionierleiters darf nicht als Zwischenstation für andere Funktionen betrachtet werden, mit Ausnahme einer späteren Tätigkeit als Lehrer und Erzieher. Die verantwortungsvolle Aufgabe des hauptamtlichen Pionierleiters ist gleichzusetzen mit der Tätigkeit der Lehrer und Erzieher. Dem Pionierleiter fällt die große und schöne Aufgabe zu, die ihm anvertrauten Jungen und Mädchen zur Freundschaft mit der Sowjetunion und allen friedliebenden Völkern, der Liebe zur Heimat, zur Bereitschaft zum Lernen, zur Verteidigung des Friedens zu erziehen. Die Partei muß ebenfalls dafür Sorge tragen, der Freien Deutschen Jugend zu helfen, genügend Gruppenpionierleiter heranzubilden.

Das konsequente Eintreten der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands im Kampf um die nationale Einheit unseres Vaterlandes, die Sicherung des Friedens, ihre Entwicklung einer erfolgreichen Initiative zum Aufbau unserer Heimat haben dazu geführt, daß die überwiegende Mehrheit der jungen Generation in ihr ihren besten Freund und Helfer erblickt.

Die Partei macht es allen Leitungen, Mitgliedern und Kandidaten zur Pflicht, die Rechte der Jugend zu achten, ihr Berater und Wegweiser bei all ihren Aufgaben zu sein.

Die Anerkennung, die Liebe und das Vertrauen der Jugend zu unserer Partei finden ihren besonderen Ausdruck in der Grußbotschaft der deutschen Jugend an unseren Genossen Stalin. Die Freie Deutsche Jugend weiß, daß die SED im Kampf unseres Volkes um die demokratische Freiheit und nationale Unabhängigkeit vorangeht. Sie geht diesen Weg mit unserer Partei, mit dem deutschen Volk, weil sie von der Richtigkeit des Weges, der ihr die Perspektive des Glückes und der Entfaltung all ihrer Fähigkeiten gibt, zutiefst überzeugt ist.

Das Zentralkomitee macht es allen Parteileitungen, Mitgliedern und Kandidaten zur Pflicht, die besten, aktivsten und treuesten jungen Patrioten und Friedenskämpfer aus den Reihen der Freien Deutschen Jugend als Kandidaten für die Partei zu gewinnen. Diese jungen er-